
www.apammrs.org ou nous contacter info@apammrs.org



L'APAMM-RS vous informe :

Notre assemblée générale annuelle du 16 juin 2022

Nos membres ont reçu les informations concernant l'AGA à venir : l'invitation, le procès-verbal de l'an dernier et l'ordre du jour de cette année.

Nous vous rappelons que l'inscription est obligatoire avant le 6 juin 2022. Veuillez noter que cette rencontre se fera via Zoom à 18 h 30.

Vous êtes les bienvenus. Ce sera pour nous une occasion de partager nos réalisations de l'année et de vous faire part de nos priorités à venir.

Histoire des familles (2e segment)

Dans l'infolettre de mai 2022, nous vous avons partagé un premier segment de l'histoire des associations familles en lien avec les politiques en santé mentale.

Voici donc le deuxième segment de cette histoire :

2e partie - La place des familles dans l'évolution des politiques en santé mentale au Québec

Politiques 1960.... On réforme! Virage à 180 degrés!

La désinstitutionnalisation

Le gouvernement promet une série d'engagements politiques et financiers visant la mise en place de ressources de soutien. Les malades vulnérables et fortement stigmatisés pourront intégrer la communauté comme des citoyens à part entière.

Près de 6000 lits psychiatriques fermeront entre 1965 et 1975.

Place des familles

On souhaite abolir les frontières entre l'hôpital et la communauté, entre le patient et sa famille. C'est à ce moment que commence l'histoire des familles et de leur mouvement. De la non-collaboration des familles, imposée par cette période d'enfermement et la prise en charge des malades, on ferme les lits des hôpitaux psychiatriques et on retourne les malades dans leur famille avec des promesses de soutien qui ne verront pas le jour.

Les familles se retrouvent avec une forte pression sur les épaules et soutiennent leur proche au meilleur de leurs connaissances.

Cette première vague de désinstitutionnalisation connaît plusieurs ratés : augmentation de l'itinérance, plus grande judiciarisation des personnes vivant un problème de santé mentale et accroissement du fardeau des familles.

Retour officiel du présentiel

Nous tenons à vous informer que les dernières consignes de la Santé publique nous permettent maintenant une pleine participation en présentiel.

Soulignons que vous avez la possibilité de garder vos rencontres individuelles en virtuel ou par téléphone.

À venir...

Inscription obligatoire : info@apammrs.org / 450.766.0524

Jeudi 2 juin - 14 h : *Se libérer par l'écriture* - Atelier interactif avec Chantale Béliveau et Alessandra Durini. (Quelques places disponibles)

Jeudi 9 juin - 18 h 30 à 20 h : *Une réflexion sur l'épuisement que peut vivre un proche-aidant* - Atelier interactif avec Chantale Béliveau et Alessandra Durini. (Quelques places disponibles)

Jeudi 16 juin - 18 h 30 à 20 h : *Assemblée générale annuelle (via Zoom)*.